



だいとく(アンケート号)

令和7年10月10日
学校だより臨時号
金沢市立大徳小学校
校長 脇田 誉志昭

日頃より本校の教育活動へのご理解とご協力に感謝申し上げます。

1学期末の保護者アンケートの際には、たくさんのご意見も頂き、重ねてお礼申し上げます。頂いたご意見は今度の教育活動に生かしていきたいと考えております。ご意見の中にはご質問もありましたので、その中の一部ではございますが、学校としての方向性などをお知らせ致します。

Q：いじめ防止の取り組みは？

A：日々、児童の見守りや毎日のクロームブックを使ってのここタン（自分の気持ちを数値で入力）で児童の気持ちの把握に努めています。また、いじめアンケート、生活アンケートなどを定期的に実施し、子ども達の思いに寄り添い、いじめの早期発見に取り組んでいます。いじめ問題が確認された場合には、いじめ対応チームを立ち上げ、校長・教頭・生徒指導主事・学年主任・担任などで情報共有し、相談しながら保護者とも連携しながら早期解決できるよう迅速に対応を進めています。さらに、いじめ未然防止にも取り組んでおります。日々の授業、生活の中でもお互いを思いやる気持ちの大切さを伝え、ネットいじめ防止講座も行っております。詳しくは学校HPに「いじめ防止基本方針」が掲載されていますので、ご確認ください。

Q：水泳の授業での地面の熱さ対策は？サンダルの使用は？

A：今年も暑い日が多く、水泳の授業では、プールまでの道にすのこを敷いたり、プールサイドに水をまいたりして地面の熱さ対策をしました。また、金沢市へもプールサイドの熱さ対策の要望もしております。サンダルの使用については、現在のところ児童数も多く保管場所の確保が難しいため認めておりませんが、プールの実施期間も含め、今後検討が必要であると考えています。

Q：タイピングゲームにはまりすぎている様子が気になる。

A：タイピング能力の向上により、授業でのデジタルの活用場面も増えています。ただ、休み時間や自習時間にタイピングゲームをする児童も多いので、休み時間に遊びに誘ったり、自習内容を工夫したりしていきます。

アンケートのご意見の中には、本校教職員への感謝や応援のお言葉もあり、職員一同うれしく感じるとともに、これから励みにもなっております。これからも保護者の方々と連携しながら教育活動を進めて参ります。ご心配なことがある場合には、連絡帳や電話などでお知らせください。

前期保護者アンケート結果

	よく当てはまる	当てはまる	あまり当てはまらない	当てはまらない	分からぬ
① お子さんは学校へ行くのを楽しみにしている。	35%	46%	14%	3%	1%
② お子さんは自分からあいさつをする習慣が身についている。	23%	45%	26%	4%	2%
③ お子さんは、翌日の準備をしつかりしている。	27%	41%	24%	8%	1%
④ お子さんは、家庭学習（宿題を含む）に毎日取り組んでいる。	47%	40%	10%	3%	0%
⑤ お子さんはテレビを見たりゲームをしたりするときのルールや時間を守っている。	19%	41%	33%	6%	1%
⑥ お子さんは早寝早起き朝ごはんの習慣がみについている。	31%	41%	23%	5%	0%
⑦ お子さんは進んで読書をしている。	18%	21%	39%	20%	2%
⑧ お子さんは身なりを整えている。	46%	42%	10%	2%	0%
⑨ 学校は、教育方針や教育活動をわかりやすく伝えている。	24%	60%	8%	2%	7%
⑩ 学校は、分かりやすい授業に努めている。	28%	57%	5%	2%	8%
⑪ 学校はいじめを許さないという態度で指導している。	26%	52%	6%	3%	13%
⑫ 学校は、必要なときに相談しやすい雰囲気である。	29%	54%	7%	3%	7%
⑬ 自分は、学校や地域がよりよくなるためにできることを考え活動している。	14%	49%	21%	6%	10%

肯定的評価が80%以上の項目は6項目あり、家庭学習への取り組みや身なりを整える姿など保護者の方々のご協力やご支援があつてこそだと感謝しています。

肯定的評価が80%以下の項目も7項目あり、特に読書に向かう姿での回答が気になりました。読書は想像の世界を広げたり、読解力を向上させたりなど動画やゲームにはないよさがあります。学校では、図書館へ行ったり、朝学習で読書の時間をとったりすると読書に浸る姿が見られます。ご家庭でも短い時間で構いませんので家族で読書を楽しむ時間をとってみてはいかがでしょうか。

学校では、外部講師を招聘して「ネットいじめ防止講座」や「睡眠についての講座」など児童の意識の向上にも取り組んでいます。子ども達のよりよい成長のために、保護者の方々のご協力をお願いいたします。